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困っていること やってほしいこと 困っていること やってほしいこと

こうしたら良い！アイデア こうしたら良い！アイデア

１班 チャオル、役場、図書室などで学生に電話を使わせてほしい ←スクール電話の使用と周知　各施設で学生に電話を貸してほしい 安協　女性まわせない 奥山田特権でケーブル代無料

バスを安心して待てる場所 年寄り多い フリーWi-Fi拡大

長電バス通学に心配がある 中間層　減 小中学校の情報を地区（区長だけでも）にもほしい

チャオルのバス待ち　時間が不安 どの地区のおまつりにも遊びに行けるとか　特典？ある？ 役職が重なって大変

バスの乗り換えしないで帰ってこられないか 人口が少ない

スクールバス必要 宮関　家の用水路から水が外れて、くずれるのではないかと心配

グラウンド遊びやすい雰囲気がない　子どもにやさしく考えてほしい

遊び場ない

遊具の老朽化

遊具がない　ほしい

２班 若者世帯の流出 蕨温泉、おやき屋など閉店あると一層すたれる。評判悪い 「たちべり」の再建

若い居住者もない（年配者が多い） 淵ノ沢付近にゴミの不法投棄が多いのでネットを張るとか対策をしてほしい ゴミ不法投棄防止ネットを張る

農業従事者の高齢化 サル捕獲おりの設置してほしい

電柵 雷滝付近に駐車場をつくれば観光客も増えるのではないでしょうか

新しく入った人にどのようにかかわってもらうか 雷滝トイレを広く近代的にしてくれ→様式に

不法投棄をなくしてほしい　村に言っても片付けてくれない 空き家利用も進んできた　移住者も増えた

地域の活性化を図る方策　蕨温泉35年位劣化が早い

有害鳥獣の被害が多くある

農地の荒廃が進んでいる

３班 交通の便が悪い（通学）ＹＯＵ游ランドでの乗り継ぎ 婚活に力を入れてほしい　30歳40歳50歳がいっぱいいる 運転者によるが、村バスが低速すぎる

宮関1組（旧関場）一番若い子どもで高校2年生　今後神楽出せるか 空き家バンクで入居した人が農業をしていなく農地が荒れている

ブロック懇談会でふちの沢のS字無散水にして下さいとのお願い　その後は？

山田牧場の樹木が伸びて、景観が非常に悪くなった

目に見えて人口が減っていく

子育て支援について 地域の課題について

育成会　奥山田でまとまれたらいいな！←お金のことみんなで話す（他の地区へ

のロールモデル）

防災マップ作製の説明会の時に、急傾斜地の工事がすべて終わってない　残り

100Mくらい

奥山田地区では何を作ればいいのか　以前ソエポップ、タバコ・・・温暖化でみ

かんでも作ればいいのか

今年の夏は大変な猛暑で公民館を週1回利用しておりますが、サークルの練習の

際クーラーの故障で暑い思いをした事が何回かあります。

一方、新しい村民ホールも立派に開設されましたが、まだ村民の方の中にはホー

ル自体を知らない方がたくさんおいでのようです。私も役場に用がある際には

ホールで休憩させて頂いてます。しかし、あまりにも平日の利用者がほとんどい

らっしゃいません。もったいない事だと思います。

ぜひとも利用者数の把握と、もっと積極的に利用して頂くよう、せつに宣伝に努

めていただきたいと思います

住民が少なく若い人も少なくなって、区のおてんま等も今まで通りに出来なく

なってきている

コロナウイルス感染症のため、地区の行事がほとんど中止となり、地域の交流が

はかられなくなっている

高齢者の1人世帯の増加　地域の世帯、人口の減で今後集落（区）の維持がむず

かしくなるおそれあり

奥山田地区は集落のまんなかを電柵が通っており、地域全体の電柵がむずかし

く、個人で設置しなければならない

プレミアム商品券の限度額を少し下げて、少しでも多くの人が利用できるように

して欲しい　2～3日後に行って購入できない人がいる


